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Auszug aus dem Elternrat (ER) Primarschule Erlensträsschen,  
inkl. Kindergarten Schmiedgasse B und Erlensträsschen 
 

3. Elternratssitzung Schuljahr 2024/2025 vom 12. Februar 2025 

 
 

News aus der Schule von Frau Flück  

• Die Weihnachtsfeier im Dezember fand aufgrund des schlechten Wetters auf dem unteren 
Pausenplatz statt. Es gab viele positive Rückmeldungen. Man überlegt, ob es künftig immer 
oder alternierend dort stattfinden soll 

• Der Start ins neue Schuljahr war speziell, da vom Riehener Einwohnerrat das Budget nicht 
freigegeben wurde, was auch die Schule zu spüren bekam, da keine Ausgaben für Ausflüge 
etc. zur Verfügung standen. Es gab Ideen von Eltern, ob man Geld sponsern sollte. Ende 
Januar wurde dann endlich das Budget gesprochen. Allgemein war das Erlensträsschen nicht 
gross beeinträchtigt. Positiv erwähnt Frau Flück, dass man sich auch mal selber überlegt, wo 
man sparen kann und ob es jede Kopie braucht. A. Raso bemängelt die fehlende Vorab-
Information an die Schüler, dass die Ausflüge im Januar nicht stattfinden, konnten 

• Der Spielemorgen war eine wunderschöne Woche. Die Kinder haben das sehr genossen. 
Danke an alle ER-Mitglieder, die geholfen haben, die Klötze zu transportieren und parat zu 
legen. 

• Aktuell finden die Übertrittsgespräche der 6. Klasse statt. Man merkt, dass es für die Kinder 
gerade viel Druck besteht, um ihre Resultate zu erreichen. Es ist das letzte Mal, dass sie 
Gespräche schon so früh stattfinden. Ab dem nächsten Jahr werden diese erst im Mai erfolgen, 
sodass ein bisschen mehr Zeit für die Schülerinnen und Schüler bleibt. 

• Ebenso finden aktuell die Standortgespräche vom Kindergarten bis zur 5.Klasse statt. Diese 
müssen bis März abgeschlossen sein. 

• Am Mittwoch, 19.2.25 ist GeKo (Gesamtkonferenz) Tag. An diesem Tag findet kein Unterricht 
statt. 27 Kinder werden bis 18Uhr betreut. Es ist noch unklar, ob die Ganztagesbetreuung auch 
im nächsten Jahr stattfindet oder nur noch am Vormittag, analog zu Basel, wo es jetzt schon nur 
noch eine Halbtagesbetreuung gibt. 

• Aktuell werden die Fasnachtslarven für die Schulfasnacht vom 27.2.25 gebastelt. Es bereitet 
einigen Aufwand, aber auch sehr viel Freude. Am 27.2.25 findet keine Nachmittagsschule statt. 
Eine Betreuung der Kinder wird angeboten  

Personelles: 

• Für die Stelle der Psychomotorik konnte Frau Mathis gewonnen werden 

• Sollte es für das nächste Schuljahr personelle Veränderungen geben, wird die Schulleitung 
entsprechend informieren. 

Ausblick 2025: 

• Schulentwicklung: Die Zusammenarbeit von Eltern und Schule soll intensiviert werden.  

• Am 7.5.25 wird ein Frühlingssingen um ca. 17Uhr (genaue Uhrzeit wird noch bekannt 
gegeben) stattfinden. Frau Wolf übt die Lieder mit den Kindern ein. Die Eltern sind 
eingeladen zum Zuhören. Danach ist Zeit für ins Gespräch zu kommen. 

• Es gibt noch die Idee eines Flohmarkts. 

• Am 11.6.25 gibt es einen Tag der offenen Tür in der neuen Bibliothek. 

• In der Schülerkonferenz sind 2 SchülerInnen von jeder Klasse vertreten. Dort können Anliegen 
aus den Klassen eingebracht und Lösungen diskutiert werden. 

• Frage von A. Raso an Frau Flück: gibt es immer eine Pausenaufsicht? Antwort: Ja, dies ist 
gesetzlich vorgeschrieben. Es gibt auf dem oberen und unteren Pausenhof jeweils eine 
Aufsichtsperson. 

 

Informationen zum Garten für den Kindergarten Erlensträsschen 

Von Eltern des Kindergartens kam die Frage, ob der Garten hinter der Schule, der als ungenutzt 
wahrgenommen wird, nicht von den Kindern für bspw. Pflanzprojekte oder Matschküche etc. genutzt 
werden könnte. Frau Flück informiert, dass dieser früher ausschliesslich den Lehrpersonen in den 
Pausen zur Verfügung stand. Als der Kindergarten Erlensträsschen in die Schule kam, wurde es 
geändert: Ein Teil ist für die Lehrpersonen und der andere Teil für den Kindergarten. Von daher ist der 
Garten in Gebrauch. 
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In dem Zusammenhang kam die Frage auf, wie und wann der Schulgarten genutzt wird. Frau Neecke 
erklärt, dass die Nutzung ganz unterschiedlich sei. Die Erntezeit falle oft in die Ferien und das 
regelmässige Giessen gestaltet sich auch schwierig. Frau Neecke wird über das Thema mal wieder 
mit den Lehrpersonen sprechen und sie bezüglich regelmässiger Nutzung sensibilisieren. 
 

Update Littering 

Laut Hauswart war die Situation deutlich besser, als die Präventionspolizei regelmässige Kontrollen 
gemacht hat. Diese kommt seit knapp 1,5 Wochen nicht mehr und man nimmt wieder eine Zunahme 
des Littering war. Frau Flück wird sich bemühen, dass die Kontrollen der Präventionspolizei wieder 
reaktiviert werden. 

 
Nachfolge Elternratspräsidium 

Serge Meyer gibt infolge Schulaustritt seiner jüngsten Tochter das Amt des Elternratspräsidenten auf 
Ende diesem Schuljahr ab. Der jetzige Stellvertreter S. Vallat (2.Klasse) hat sich bereit erklärt, das 
Amt künftig zu übernehmen. Für die neue Stellvertretung hat sich A. Bischof bereit erklärt. Der neue 
Vorsitz wird dann an der 1.Elternratssitzung im neuen Schuljahr gewählt. 
 


